



CALBUCO CELEBRÓ EL INICIO DE LAS FIESTAS CON “EL ÁRBOL NAVIDEÑO SUSTENTABLE” MÁS GRANDE DE LA REGIÓN DE LOS LAGOS.

Con una Plaza de Armas renovada por el colorido de los adornos, cerca de mil personas y un árbol navideño de más de 13 metros de altura, el coro y banda escolar de la Escuela Bernardo O'higgins, “Ayekan”, dio inicio este fin de semana a las actividades navideñas en la plaza de Calbuco.

El evento, organizado por la Ilustre Municipalidad de la comuna, tuvo como objetivo principal, la interpretación musical de conocidos villancicos navideños; además de la presentación oficial de la donación a la

comunidad de la empresa “Calbuplas” de un árbol navideño completamente sustentable, confeccionado con residuos reciclados de la industria del Salmón.

El particular árbol navideño fue construido con diversos artículos propios de las faenas salmoneras, tales como flotadores, redes de cultivo, tuberías y boyas re utilizadas de diversos tamaños.



Al respecto, el alcalde Marco Silva señaló estar “muy contento y agradecido del trabajo de todos los funcionarios municipales”, puesto que la titánica labor de colocación del “árbol navideño” duro alrededor de 26 horas en su instalación. “Este bello árbol navideño no solo es un ejemplo de economía circular, sino que además cuenta con luces solares y se encuentra acompañado de coloridos adornos navideños que hoy dan vida a nuestra Plaza de Armas” sostuvo el edil.

“Este fin de semana damos inicio oficial a nuestras fiestas navideñas y dejamos invitados a todas nuestras comunas vecinas a disfrutar en familia de estos atractivos, así como también de la pronta presentación de actividades y parrilla de artistas para el verano 2025 en Calbuco”, concluyó nuestro alcalde.



Quiero enviar un afectuoso saludo de Navidad y Año Nuevo a todas las familias de Calbuco y la región de Los Lagos. Los más cálidos pensamientos y mejores deseos para un maravilloso 2025.

Marco Silva Maldonado, Alcalde de la Ilustre Municipalidad de Calbuco.